



Granada, 27 de noviembre de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA OBRAS DEL PLAN OLA EN TRES CENTROS DE GRANADA, SALOBREÑA Y PINOS PUENTE POR MÁS DE 630.000 EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acometerá mejoras en los colegios Vicente Aleixandre de Granada, Segalvina de Salobreña y San Pascual Bailón de Pinos Puente, obras que crearán en torno a 50 puestos de trabajo y beneficiarán a más de 1.200 escolares

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado tres obras del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) en centros educativos de Granada capital, Salobreña y Pinos Puente. Estas actuaciones suman un presupuesto de 632.626,75 euros, beneficiarán a 1.260 escolares y durante su ejecución se generarán alrededor de 50 puestos de trabajo.

En Granada capital se han adjudicado las obras de reforma y ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Vicente Aleixandre, que llevará a cabo la empresa Construcciones Ríos Navarrete con un presupuesto de 238.409,92 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 12 días. En el CEIP Vicente Aleixandre estudian 386 alumnos y alumnas de Infantil y Primaria que se beneficiarán de esta actuación.

La obra consistirá en la redistribución de los espacios educativos para obtener dos nuevas aulas en el antiguo comedor de la primera planta del edificio de Infantil, y para crear una cocina y comedor en la planta baja del edificio de Primaria. Además, se sustituirán las carpinterías exteriores de ambas edificaciones (Infantil y Primaria) y se reformará la totalidad de los aseos. Por último, se adecuará la acometida eléctrica.

En Salobreña, la obra tiene por objeto la mejora del colegio de Educación Primaria Segalvina. Los trabajos, adjudicados a Construcciones Pedro Pretel S.L., tienen un presupuesto de 236.627,60 euros y serán ejecutados en un plazo de dos meses y 12 días. Las actuaciones favorecerán a la totalidad del alumnado, compuesto por 329 niños y niñas.

La obra supondrá, en primer lugar, la renovación de todas las cubiertas planas del centro, así como de los núcleos de aseos y las instalaciones y aparatos sanitarios. Asimismo, se mejorarán y las vallas de cerramiento, se adecuará el cuadro eléctrico principal y se adaptará la instalación eléctrica a la normativa en vigor. Por otro lado, se renovarán las fachadas, cambiando las carpinterías exteriores y rejas por unas nuevas de aluminio con doble acristalamiento y sistema de oscurecimiento mediante lamas. Por último, se renovará la pista polideportiva, a la que se dotará de pendientes que evacúen las aguas de lluvia hacia la nueva red de saneamiento proyectada.



Por último, en el municipio de Pinos Puente la Consejería de Educación ha adjudicado las obras de reforma del CEIP San Pascual Bailón. Los trabajos, que llevará a cabo la empresa Alberto Domínguez Blanco S.A., tienen un presupuesto de 157.589,23 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses y 12 días.

Las obras consistirán en el cambio de carpinterías de hierro abatible por otras de aluminio lacado de doble cristal en la fachada, la creación de un sistema de oscurecimiento mediante lamas y una remodelación del núcleo de aseos. Todos estos trabajos tendrán lugar en dos de los tres edificios que componen el centro educativo. El alumnado de este centro lo forman un total de 545 alumnos y alumnas, que se verán beneficiados por estas mejoras.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo en la provincia de Granada mediante el desarrollo de cien actuaciones de construcción y mejora de centros educativos. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).